

CUSTOMER REVIEWS

帝王切開3回目、入院前にコロナ陽性でとても不安でどうしようもなかった時柔軟に対応していただいたり、毎日電話で体調の確認をしていただいたりとありがとうございました。

先生や皆さんのおかげで無事に赤ちゃんとお会いすることができました。

本当にありがとうございました。とても大変で、お忙しいお仕事だと思います。どうかお身体に気をつけて大事にしてください。

「自宅から一番近い」という理由でこちらの産院に通わせていただきましたが、通ってみるとこの産院にして良かったなと思うことばかりでした。

35週の時「破水したかもしれない・・・」と夜中に受診させてもらい、赤ちゃんがまだ2200g、早産の時期だったので聖マリまで救急車で運ばれた時は本当にお世話になりました。

先生も看護師さんも「破水じゃなくて本当によかったね」と言ってくれて、その事もあって、赤ちゃんがこうして健康に元気に産まれてきてくれたことが、とても嬉しいです。優しく寄り添って下さり、本当にありがとうございました。

長い期間、今回もお世話になりました。妊娠してから出産まで皆様の丁寧な対応とお心遣いがあったが無事に出産することができました。入院中も気軽に話しをして下さったり、声かけをして下さって過ごしやすかったです。

スタッフの気配りの良さや明るい方が多いのでとても賑やかな病院で良いです。無事体も回復し感謝の気持ちでいっぱいです。

皆様どうぞお体に気をつけてお仕事して下さい。ありがとうございました。

出産・入院期間中、大変お世話になりました！！

初めての帝王切開とても不安でしたが、入院してからのみなさまの声かけでだいぶ安心して挑めました！

先生の評判が良かったので、こちらで出産し、本当に良かったです！ありがとうございました！！